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          Объектом исследования является ООО « Huawei ».
Целью выпускной работы является анализ процесса и методов разработки стратегии компании с учетом влияния отраслевых факторов на примере компании телекоммуникационных и информационных технологий Huawai.
Задачами работы являются:
1)Рассмотреть цели и задачи стратегического планирования развития компании;
2)Исследовать факторы стратегического планирования в компаниях отрасли телекоммуникационных и информационных технологий;
3)Проанализировать методы разработки стратегии развития компании;
4) Исследовать роль и место отрасли телекоммуникационных и информационных технологий в современной экономике;
5)Провести анализ статистики отрасли телекоммуникационных и информационных технологий;
6)Выявить основные тенденции развития отрасли телекоммуникационных и информационных технологий;
7)Представить общую характеристику деятельности  компании и ее финансово-экономических показателей; 
8) Осуществить анализ проявления отраслевых тенденций в деятельности компании;
9) Провести PEST и SWOT анализ компании;
10) Разработать рекомендации по формированию стратегического плана развития компании.
Теоретическая и практическая значимость исследования заключается в том, что благодаря методическим обоснованиям и научно-практическим результатам, полученным в работе, появляется возможность  целенаправленно совершенствовать процесс разработки и реализации стратегического планирования в компаниях телекоммуникационной и информационной отрасли.
        

        
          The object of study is LLC “Huawei”.
The aim of the final work is to analyze the process and methods of developing a company’s strategy, taking into account the influence of industry factors on the example of a telecommunications and information technology company Huawai.
The objectives of the work are:
1) Consider the goals and objectives of strategic planning for the development of the company;
2) Investigate the factors of strategic planning in companies in the telecommunications and information technology industry;
3) Analyze methods for developing a company’s development strategy;
4) Investigate the role and place of the telecommunications and information technology industry in the modern economy;
5) To analyze the statistics of the telecommunications and information technology industry;
6) To identify the main trends in the development of the telecommunications and information technology industry;
7) Provide a general description of the company's activities and its financial and economic indicators;
8) To analyze the manifestation of industry trends in the company;
9) Conduct PEST and SWOT analysis of the company;
10) To develop recommendations for the formation of a strategic development plan for the company.
  The theoretical and practical significance of the study lies in the fact that, thanks to methodological justifications and scientific and practical results obtained in the work, it becomes possible to purposefully improve the process of developing and implementing strategic planning in companies in the telecommunication and information industry.
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